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“２６9”とは南郷中の全校生徒数です 校長 益田 孝彦 ８７５－９４９４

◆◆ １１月１日に１７１利用訓練を実施します。是非やってみてください。 ◆◆

毎月１日と１５日は、災害の発生の有無によらず、訓練として「１７１災害伝言ダイヤル」を経
験することが出来ます。今回は、長柄小学校と連動して、１１月１日に利用訓練を実施することと
なりました。
保護者の皆様は、１７１を利用して、携帯が通じない状況下であっても、学校（避難所）の情報

を把握出来ることを是非ご経験ください。詳しくは、別途配付される資料をご覧ください。

◆◆ 火災避難訓練を実施しました。 ◆◆

１０月１２日は消防署のご協力も得て、火災避難訓練を実施しました。あらかじめ出火場所を伝
えることをせず、なんとなく慣れていた避難経路を選べないクラスが出るよう、工夫しての実施で
す。講評の場面で、担当した教諭が「出火場所はどこか聞き取れましたか？」「いつもとは違う経
路になったクラスは？」と問いかけ、「休み時間の出火だって考えられる。出火場所が○○なら、
どの経路を通るべきか自分で判断する力が必要!!」と大切な呼びかけがなされました。
訓練後半は、水消火器による代表生徒の消火訓練と、今回訓練に応じて下げた防火シャッターを

通過し、火災の際にはシャッターが閉まることも自覚してもらいました。

◆◆ 逗葉地区青少年音楽祭を楽しんできました。 ◆◆

「スポーツの秋、芸術の秋」という表現を良く耳
にしますが、２１日(日)には、逗葉地区の５中学校
全ての吹奏楽部と、逗子高校の吹奏楽部が一堂に会
し、各校が磨き上げた演奏を披露し合いました。
写真は、各校の選抜メンバーで組んだ合同合奏団

を、本校の三橋教諭がタクトを振って素敵な演奏を
聴かせてくれたときのものです。各校の吹奏楽部の
特色も出ていて、とても楽しいひとときでした。
青少年音楽祭は、各市町村単位で開催しておりま

す「神奈川県中学校連合文化祭」の一環としてここ
逗葉地区で開催されたものです。今後 葉山町・逗
子市それぞれで「児童・生徒作品展」が、３月には
逗葉地区中学校による「ジョイントコンサート」が
行われていきますので、そちらにもぜひ来場いただければと思います。

◆◆ １０月２２日には、葉山町教育委員会学校訪問が実施されました。 ◆◆

これは公開授業を通して、本校の先生方が、指導主事等の指導・助言を受ける機会にしたり、学
校運営について助言を受け、学校評価の充実を図る機会にしたりするのが目的のものです。「生徒
と良好な関係を築けてる。」「生徒達が楽しそうに授業を受けていた。」「生徒達の学びに向かう資
質を高く感じた。」「授業改善に取り組もうとする先生方のチャレンジ精神を感じる場面を見るこ
とができた。」といった評価が寄せられました。保護者の皆様には土曜参観で少しずつでも授業が
変わりつつある流れを感じていただけるといいなと思っています。



◆◆ 新部長さんたちの、意気込みや思いの紹介 パート２です。 ◆◆

新部長さんの言葉第３弾もお楽しみに。

◆◆ 校内環境の改善も進んでいます。 ◆◆

台風被害で壊れてめくり上がってしまった、牛乳保管庫横
のシャッターを教育委員会のご尽力ですぐに新しく付け替え
ていただくことが出来ました。素早い対応に感謝いたします。
また、災害対策の観点から欠点だった、本校では視聴出来

なかった地デジ放送も、きちんと受信出来る環境に改善して
いただきました。大きな不安が取り除かれホッとしています。
重ねてご対応に感謝します。

卓球部 2年C組 越谷祐希
僕たちが卓球部に入部する前、卓球部は3年生1人、２年生が2人という、とても人数が少ない中
での活動でした。ぼく達10人が入部して、部員が13人と増えたのに、3年生の先輩1人で卓球部
をまとめていた姿を見ていて、その時から部長は僕のあこがれでした。今の3年生が部長になっ
てから、皆に優しく積極的に話しかけてくれた姿を見て、そんな部長になりたいと思っていまし
た。そして部長が引退してしまった今、ぼくが新部長として卓球部をまとめています。しかし部
長になれたのも、周りの皆がフォローしてくれたからだと思います。これからも、皆が卓球部に
入ってよかったと思えるように、南郷中学校の卓球部を今よりもより良い部活にしたいです。

バトミントン部 2年B組 藤本ゆず
部長を務めることになりました藤本ゆずです。私たちの中学校生活には、勉強、部活、友達との
交流など、さまざまなな事がありますが、楽しむ時は楽しむ、やるときにはやる「メリハリ」の
ある生活をする事が大切だと思います。それはバトミントン部の活動においても言えます。強く
なるための努力、仲間へのの思いやり、個々の責任などを大切に、部員一人一人が「メリハリ」
の意識を持って行動する。そんなチームを築いていきたいです。そして顧問の髙橋先生、山川先
生にご指導を頂きながら、目標である県大会出場に向かって、部員一同頑張ります。未熟ですが、
前向きに取り組んでいきます。よろしくお願いいたします。

サッカー部 2年A組 小川航生
私たちサッカー部の目標は、県大会出場です。そのためには部員全員が1つになる必要がありま
す。ですが、今のサッカー部は、練習中に無駄話が聞こえたり、いつも決まった人が声を出して
いるなどといった練習に対する思いの差がはっきり分かれているように感じています。そんなな
かでも、サッカー部は学年や性別に関係なく、みんなの仲が良かったり、プレーの中でも思って
いることをしっかり言い合えることなど良い面もたくさんあります。私は部長として、サッカー
部の良い面と悪い面に向き合い全員で最高のサッカー部を作り上げ、どんなに大きな壁にぶち当
たっても全員で乗り越えていきたいです。そして日々の練習を大切にし、目標である県大会出場
を必ず成し遂げられるようにします。

美術部 2年B組 奈良谷雪羅
美術部は他の部活と比べると少ない人数で活動していて活動内容も具体的に決まっておらず、自
由な感じです。毎年福祉文化会館で行われる福祉まつりでは、部員全員力を合わせて作成した小
物やアクセサリーなどを販売しています。革製品製作体験など趣向凝らした活動もしました。そ
のおかげで来場された方々からお褒めの言葉をいただきました。来年も素晴らしい作品ができる
よう部員全員のさらなるスキルアップを目指して部長としてみんなを引っ張っていけるよう頑張
っていきたいです。そして新入生たちが入部したくなるような魅力のある部活動になるよう努力
していきたいです。

英語部 2年A組 小峰真希
英語部の新部長になりました。2年A組の小峰真希です。部長になってからはまだ日は浅く、正
直何をすれば良いのか、どうすれば英語部を支えることが出来るのか、まだ良く分かっていませ
ん。現在男子2人女子3人の計5人の少人数で活動しています。また、活動日は原則月水金の週3
日、土日の活動は無しと、とてもゆるい部活と思われがちですが、土日の活動がない分、勉強や
趣味、自分の時間の他にも挑戦してみたいことにも部活にとらわれずにチャレンジすることが出
来ます。もちろん、そんな中にある週3回の部活では、部員全員が「楽しい！」と思えるような
新英語部を、私たちのこの手で造り上げていきます。


